

# 桜通信 (浦添中央教室)

2020  
6月号

先月からいよいよ通常授業が再開しました。桜塾浦添中央教室では皆さんが少しでも安心して新学年の学習に取り組めるよう、希望制で5月は特別授業を行いました。ほぼ全員が参加していました。今月は新学年になって初めての定期テストも行われます。塾でのテスト対策にしっかりと臨んで良いスタートが切れるようにしましょう！  
なお、テスト対策は22日(月)から始まります。

～ 思いを行動へ、夢を現実に～ 『**決意と実践の前に不可能はない!**』

## ◎ 今月の名言 ◎

今月は有名な画家の『パブロ・ピカソ』さんの名言です。

出来ると思えばできる、出来ないと思えばできない。  
これは、ゆるぎない絶対的な法則である。

パブロ・ピカソ (画家)

成績がいくら悪くても最後まで諦めずに努力する事で必ず成績は上がります！  
学力向上は周りの力だけでは無理です。  
最も大切なのは自分自身の気持ちしかありません。成績向上や志望校合格を目指して最後まで諦めずに頑張りましょう！

◎ 今月も【☆スクールムード☆】はお休みとさせていただきます。 ◎

### ☆ 自主学習のススメ! (パート2) ～ 自主学習のメリット ～ ☆

◎ 先月の通信で『自主学習のススメ』が好評でしたので今月はパート2をお伝えします！

- ①. **勉強が習慣化する** . . . 毎日行う事で習慣づけとなる。  
・習慣化されれば苦痛でなくなり、理解する事の喜びにつながる。
- ②. **基礎力の向上** . . . 基礎力がつくと粘り強い姿勢もできあがる。  
・まずは計算、漢字、英単語(熟語)などから取り組むと慣れやすい。
- ③. **創造性と自主向上** . . . 自分が苦手な分野、得意な分野を早目に把握できる。  
・何をやるのか自分で計画を立てて取り組む事。
- ④. **学習状況の把握ができる** . . .  
・学校、塾で習った単元をしっかりと把握できているか考えて取り組む事。

このように自主学習はメリットが多く、やらないしていると友達との差は広がる一方です。必ず取り組みましょう！

